



## Stadt Backnang Sitzungsvorlage

N r .            200/08/GR

Federführendes Amt	Stadtplanungsamt		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
zur Vorberatung	Ausschuss für Technik und Umwelt	20.11.2008	öffentlich
zur Beschlussfassung	Gemeinderat	04.12.2008	öffentlich

### Festlegung des Straßennamen für die Straße beim Schneckenbühl zwischen Dresselhofstraße und Bergstraße in Sachsenweiler

#### Beschlussvorschlag:

Für die Straße beim Schneckenbühl, zwischen Dresselhofstraße und Bergstraße, in Sachsenweiler wird die Bezeichnung

Westpreußenstraße

festgelegt.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.:				
Haushaltsansatz:		EUR		EUR	
Haushaltsrest:		EUR		EUR	
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:		EUR		EUR	
Für Vergaben zur Verfügung:		EUR		EUR	
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):		EUR		EUR	
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:		EUR		EUR	
Amtsleiter:	Sichtvermerke:				
11.11.2008	I	II	10	20	60
Datum/Unterschrift	Kurzzeichen	Datum			
					61

**Begründung:**

Die Straße beim Schneckenbühl, zwischen Dresselhofstraße und Bergstraße, in Sachsenweiler hat bisher keinen Straßennamen. Die FW-Fraktion sowie Herr Klaassen regten an, für diese Straße die Bezeichnung Westpreußenstraße festzulegen.

In Backnang, insbesondere in Sachsenweiler, fanden viele Heimatvertriebene aus Westpreußen eine neue Heimat.

Die preußische Provinz Westpreußen, mit der Hauptstadt Danzig, der westliche Teil des alten Deutschordenslandes Preußen, lag zwischen Pommern und Ostpreußen. Durch den Versailler Vertrag wurde die Provinz 1920 gegen den Willen der Bevölkerung und aller Parteien Deutschlands in 4 Teile zerlegt (Pommerellen, Freie Stadt Danzig, Grenzmark Posen-Westpreußen und östlicher Teil der Provinz mit Marienburg).

Durch das Potsdamer Abkommen wurde Westpreußen komplett Polen zugesprochen.

**Anlagen:**

Lageplan